
 記者からの質問等（２件：約３分） 

Ｑ：山梨日日新聞社 

  以前、桃源文化会館補修工事の補正について、９月議会に提出すると聞いていた。

今回の補正に入っていないが、どのような理由で提出しないのか。また、いつ提出

するか。１１月のリニューアルオープンに間に合うか。 

   

Ａ：総合政策部長 

  外壁工事について、現在下地モルタルの斫り作業をしている。作業が終われば補

修箇所も明らかになるが、まだ正確な数字が把握できていないため９月補正に間に

合わなかった。現在は、１２月補正を見込んでいる。 

内装工事は順調に進んでおり、当初の予定どおり１１月には使用可能になる。 

 

Ｑ：山梨日日新聞社   

市長に伺う。任期が残り半年余りとなったが、来年の市長選への現時点での考え

は。 

 

Ａ：市長 

  任期として正確には、あと８ヶ月あるが、現在のところ白紙である。 
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